

Penerbitan harian ini diusahakan : Persekutuan „WASPADA” Medan

Ketua Umum: MOHD. SAID - Medan  
Alamat: Pusat Pasar P 126, Medan

Pentjikat „Sjarikat Tapanuli” Medan  
Isinja diluar tanggungan pentjikat

# WASPADA

SUARA MERDEKA — HARIAN BANGSA INDONESIA

TATA USAHA : 8 — 12 dan 2 — 4  
Pusat Pasar P 126 — Medan

Harga etjeran f 0.50 selembur  
Langg. f 10.— sebln (ambil sendiri)

Iklan (advertentie) f 1.— sebaris  
Sedikitnja 1 x muat 5 baris = f 5.—

## HUBUNGAN REPUBLIK DI NEW YORK

Djakarta, 30 Djuni.

Kalangan Republik yg me ngetahui membenarkan adanya suatu „Fox-agreement”. Lebih djauh dikatakan pula bahwa Fox ini adalah „pro moting agency” dan „purchase ses and selling agency” dari Pemerintah Republik di Amerika. Kedudukannya ialah sebagai badan perhubungan Republik buat mengadakan perhubungan dengan pedagang-pedagang di Amerika dengan berkedudukan di New York. Direktoratnja separoh terdiri dari orang2 Indonesia dan separoh dari orang2 Amerika dan badan ini haaja berkeaja diban mengurus kepentingan an pem. Republik dan bukan buat kepentingan dagang partikelir Indonesia. — (Antara)

# BELANDA TOLAK LAGI SOAL CRITCHLEY

### KDB lapurkan ke Dw. Keamanan Tanggal 5-7 pindah lagi ke Kaliurang

DJAKARTA, 30 Djuni.

Komisi UNO mengatakan dalam komuniknja, bahwa dalam rapat hari Senin dari komisi agenda delegasi Republik memajukan sebuah keterangan yang telah disusun terlebih dahulu, dimana didesak supaya dengan secepat mungkin membicarakan usul2 Critchley, karena usul2 itulah djalan yang sebaik-baiknya untuk membereskan masalah Indonesia.

Rum dalam keterangannya antara lain mengatakan, bahwa sungguhpun usul2 ini seluruhnya tidak dapat diterima oleh Republik, akan tetapi karena ia berisikan persesuaian, maka

usul2 ini adalah merupakan dasar yang sebaik-baiknya untuk meneruskan perbincangan di bawah tilikan Komisi UNO.

Dalam keterangannya itu Rum meminta kepada delegasi Belanda supaya berhubung yang tersebut diatas demikian djuga berhubung dengan apa yang telah dikemukakan dalam sidang penghabisan dari Dewan Keamanan, supaya Belanda sika merubah pendiriannya dan setuju usul2 itu dimasukkan dalam agenda.

Rum djuga berharap kepada delegasi Belgidalam Komisi UNO supaya merubah pendiriannya terhadap hal ini.

Sebelum Rum berbitjara, Mr. van Riphagen dari delegasi Belanda telah mengatakan bahwa pendirian Belanda „tetap”, jaitu bahwa pemerintah Belanda tidak akan dapat mempertimbangkan lagi usul2

mengatasi djalan buntu dalam perundingan Indonesia-Belanda. Selanjutnja dapat dikabarkan, bahwa kemungkinan Hatta bertemu sekali lagi dengan van Mook sangat tipis, karena Republik tetap berpendirian, bahwa perundingan hanya dapat dilakukan dengan perantaraan Komisi Djasas2 Baik diatas dasar internasional.

Diberitakan pula, bahwa Sultan Sjahrir tidak djadi berangkat dari Jogja ke Djakarta bersama dengan delegasi Republik, karena pemerintah bermaksud mengirimmja sekali lagi ke Lake Success. Instruksi St. Sjahrir yang terutama ialah untuk mempertahankan pendirian Republik di Dewan Keamanan mengenai usul2 Australia-Amerika yang ditolak mentah2 oleh Belanda.



Court du Bois setibanja di Djakarta Dalam tasnja usul kompromi

Dubois-Critchley sebagaimana telah diterangkan dalam rapat yang lalu.

Sebelum keterangan Rum yang tersebut diatas diberikan, Rum ada menerangkan pula, bahwa delegasi Republik bersedia untuk menerima komperensi itu di Kaliurang, untuk masa 3 minggu lamanya mulai tanggal 5 Djuli.

Riphagen mengatakan bahwa wakil delegasi Belanda sedang berembuk dengan delegasi Republik berkenaan dengan soal2 teknik yang berhubungan dengan pemindahan tempat perbitjaraan.

Komunike selanjutnja menerangkan bahwa Komisi UNO sudah rapat komisi agenda berakhir, telah mengadakan rapat tersendiri pula dimana diputuskan mengirimmkan kawat kepada Dewan Keamanan berhubung dengan kedja-

dian2 pada hari Senin.

Telegram ini akan merupakan djawaban atas permintaan Dewan Keamanan beberapa waktu yang lalu dimana diminta kepada komisi supaya terus berusaha menjari djalan damai agar diperoleh penyelesaian dan memberitahukan kepada Dewan tentang kemajuannya.

## Gerilja menjulik 5 orang di Pahang

SIR EDWARD GENT KE LONDON

SINGAPORE, 29 Djuni

2 gerombolan gerilja keluar dari rimba Malaja menjerang pekan Jerantut di Pahang pada malam Selasa. Penjerbu2 itu membakar pos polisi, kemudian menarik diri dengan membawa 5 orang djadi djaminan, diantara seorang pegawai polisi, sesudah menembaki pekan tersebut, yang letaknja 250 mil di Utara Singapore.

Laporan mengatakan gerombolan2 itu menjerang pos polisi dan sesudah berperang tanding akhirnya pegawai2 polisi menjerah kalah sebab kehabisan peluru.

minform terhadap Tito dan kon tjo2nja bahasa telah mengelokkan haluannya dari garis partai, pengurus besar dari Komunis Jugoslavia mengatakan „pengurus besar merasa Jugoslavia memerlukan bantuan dari Soviet (Rusia) dan lain2 negeri demokratis. Kami tegaskan, „Kami tidak akan merusakkan persatuan dari front komunis”.

Sir Edward Gent, komisaris Tinggi buat Malaja, pada pagi hari Selasa bertolak ke London buat berembuk dengan menteri djadjahan Inggris Arthur Creech Jones tentang keadaan di Malaja.

Lebih dari 40 orang telah terbunuh selama 2 bulan ini karena keganasan, yang dipersalahkan pembesar2 Britis kepada kaum komunis. — (AP).

Kepada utjapan ini ditambahi pula bahwa „Cominform telah meninggalkan dasar tempat ia berdiri dan telah menjebakkan anggota2 partai berpetjahan menjadi golongan2.

Sebagai menerangkan sebabnja ia menolak buat turut hadir dalam konperensi negeri2 Cominform di R'nia maklumat itu mengatakan surat undangan „kepada Jugoslavia via ditulis tidak dengan semangat persahabatan”. Katanja undangan itu berisi „tuduhan kasar dan tidak benar” dan tidak tjotjek dengan keadaan sebenarnya.

Selain dari menentang Cominform sendiri dan setjara tidak langsung bermohon kepada Rusia, Pengurus Besar itu menjeru kepada rakjat Jugoslavia yang komunis agar menjokong Tito dan regimnja. Keadaan nampaknja selagi Jugoslavia putus dari Cominform, tetapi menegaskan yang tetap setia kepada Pemerintah Rus dan kepada front komunis dari pemerintah2 di Eropah Timur. Sembart menjawab Cominform menjeru pula, Tito menudjukan seruannya kepada Perdana-menteri Joseph Stalin dan lain2 pemimpin2 Soviet, dengan demikian melampaui para utusan dalam konperensi Cominform diantaranya An drei Zhdanov sekretaris-umum dari pengurus besar partai komunis Rusia.

Pengurus Besar Partai Komunis Jugoslavia dalam komunike ditjorjng radio malam tadi mengumumkan tuduhan2 Cominform „tidak beralasan” dan „pintjang”. — (UP).

(lihat halaman 3)

## USUL KOMPROMI

### Satu-satunya djalan menuju penyelesaian

#### DELEGASI REPUBLIK DAPAT MANDAAT PENUH BUAT PERTAHANKAN USUL TERSEBUT

DJAKARTA, 28 Djuni.

Koresponden politik „Sumber” mendapat kabar, bahwa pada hari Djum'at yang baru lalu di Jogja telah diadakan sidang antara anggota2 delegasi Republik. Jang dibicarakan dalam sidang itu adalah soal2 jang mengenai kedjadian2 jang terakhir.

Djuga diputuskan djalan mana yang harus ditempuh dan sikap mana yang harus diambil untuk mengatasi djalan buntu dalam perundingan. Sebagai di ketahu djalan buntu ini telah timbul karena Belanda menolak perbitjaraan usul kompromi Critchley-Dubois.

Hari Djum'at itu djuga pada malam harinja dilangsungkan sidang kabinet, dimana delegasi Republik menjampaikan pendapatnja kepada kabinet.

Pada hari Minggu, delegasi Republik kembali ke Djakarta dengan pesawat terbang. Dari kalangan yang mengetahui koresponden politik „Sumber” mendapat keterangan, bahwa delegasi Republik telah mendapat mandat sepenuhnya untuk mempertahankan „overall proposal” dari Australia-Amerika sebagai satu2nja djalan guna

## Amerika protes Moskow

### KENAPA KOREA DIGELAPI

WASHINGTON, 30 Djuni

Amerika Serikat berhubungan langsung dengan Moskow pasal tuntutanja kepada Rusia per hal strom listrik untuk Korea Selatan agar djangan sampai terasa „penderitaan jg tidak pada tempatnja” dizona pendudukan Amerika Serikat.

Mahaduta Bedell Smith menjampaikan nota itu kepada kementerian luar negeri Soviet sesudah letnan djenderal Hodge sla-sia dalam ihtarinja jang berkali-kali buat berunding dengan pembesar2 Soviet di Korea. Pamong2 Soviet tjuma menjjawab seputjuk dari surat surat djenderal Hodge. Djawaban mereka ialah keputusan pasal menghentikan strom listrik adalah dibuat oleh „Panitia Rakjat Korea Utara” dan orang Rus tidak berdjaja buat bertindak.

Strom listrik itu dihentikan mulai 14 Mei.

Nota jang disampaikan Mahaduta Smith ada mengatakan jang Djenderal Hodge telah menawarkan kepada panglima Soviet 2 ma tjam tjara pembajaran, 2 tjara itu sudah dimupakati kedua belah pihak ditahun jang silam. Kata Smith „Pemerintah kami berpanda pat selama pasukan2 Soviet menduduki Korea Utara komando Soviet tidak bisa menanggalkan tanggung djawabnja setjara sepihak s dja” dan seandainja komando Soviet terus menerus menahan pengaliran strom listrik dalam kekuatan sepatasnja untuk Korea Selatan maka orang2 diaree itu akan mengalami penderitaan jang tidak sepatasnja.” — (U.P.)

## Perang Berlin tidak akan ke Lake Success

WASHINGTON, 30 Djuni.

Amerika Serikat menjatakan UNO akan suka mengambil tindakan berkenaan dengan blokkade Soviet pada kota Berlin kalau keadaan „bertambah jelek”. Tetapi ada pembesar2 me ngatakan tjampur tangannya UNO tjuma disukal sesudah ihtar2 jang berikut gagal djuga.

(1) Usaha2 panglima Amerika Serikat Britis dan Perantjis menjapai penyelesaian dengan marsekal Sokolovsky.

(2) Kalau ini gagal, menjam palkan sanggahan diplomatik langsung ke Moskow. Opsir pers dari State Department, Lincoln White, mengatakan „kita akan hargakan usaha UNO kalau keadaan di Berlin bertambah jelek. Dalam sementara itu Pemerintah kita akan menjalanan segala ihtar agar bisa dida pat penyelesaian”.

Lincoln White memberi keterangan begini sesudah Trygve Lie bertanyakan 11 anggota Dewan Keamanan apakah kebanjangan negara2 anggota menjukai UNO tjampur tangan. Sekretaris-umum Lie boleh menghadapkan soal Berlin kedepan Dewan menurut artikel

9 dari piagam kalau dia merasa masalah merupakan „antjaman kepada perdamaian dan keamanan internasional”.

White menjatakan A. S. akan mengandjurkan kepada Sekretaris Lie agar bersabar dulu bertindak di UNO, tetapi kalau Soviet tidak djuga mau penyelesaian ditingkat an militer atau pemerintah, Lie boleh bertindak. — (U.P.)

### INGGERIS ANDJURKAN MENENTANG RUSIA

#### Sekalipun terjadi perang

London, 28 Djuni.

Pendapat umum di Inggris hari ini hampir bulat mendesak supaya negara2 barat bersama2 menentang usaha Rusia, menentang untuk mengusir mereka dari Berlin sekalipun akan terjadi perang. Pendapat ini jang ternjata diso-

kong djuga oleh pendapat umum di USA, diperkuat sekali oleh diplomat2 negara2 barat jang minggu jl setjara prive mengatakan bahwa Rusia njata2 hendak mengusir negara2 barat dari Berlin. Putusan2 terpenting dari negara2 barat tentang Berlin akan diambil dalam minggu ini, mungkin hari ini atau besok. Mungkin sekali USA — Inggris — Perantjis akan memajukan protes bersama langsung kepada Moskow. Kalau ini terjadi, maka ini adalah baru kedua kalinya Perantjis turut memajukan suatu protes kepada Rusia bersama2 dengan USA dan Inggris.

Dengan protes itu negara2 barat bermaksud:

1. Hendak memindahkan soal krisis Berlin dari tangan pembesar2 militer ketingkat diplomasi jang tertinggi.
2. Menundjukkan kepada Moskow bahwa negara2 barat memperhatikan benar2 krisis Berlin itu dan bahwa mereka tidak akan meninggalkan Berlin.
3. Memperingatkan, kalau Rusia tetap hendak mengusir negara2 barat dari Berlin, akibatnja akan tidak terhingga.

4. Menuntut dihapuskanja blokade atas sektor2 barat di Berlin dengan segera dan tiada dengan perdjandjian. — (U.P.)

### PENDUDUK BERLIN MENJEMBAH KE UNO

Berlin, 29 Djuni.

Pembesar bangsa Djerman di Berlin mengarang seputjuk surat permohonan kepada UNO buat bantuan dalam kemelut di Berlin „dibulan depan, agar djangan kasep”. Permohonan itu mungkin diserahkan dengan perantaraan Denmark. Perwatanan di Helmstadt antara zone Britis dengan Rus pada tengahari tadi dibuka buat orang Djerman jang berdjalan kaki dan buat orang2 jang mempunyai pas resmi. Buat lalu lintas keretaapi ada kabar diterima oleh pegawai2 di Helmstadt.

S.k. resmi Djerman Soviet „Tae glische Rundschau” melabrak kerass Balai Kota karena „sikap bermusuhan terhadap pembesar2 Soviet” dan menambah kata jang „berapa organisasi pekerdja2 menuntut supaya diganti ketua jang sekarang”. — (U.P.)

Tito bitjara

## TITO SANGKAL SIKAP KOMINFORM

BELGRADO, 30 Djuni.

Partai Komunis Jugoslavia menjangkal tuduhan2 Cominform terhadap regim Marsekal Tito dan meskipun tidak dengan tjara dilahirkan ia meminta pada Moskow supaya politik2 nja dipertahankan.

Tidak lama sesudah disarkan bantahan itu, Marsekal Tito kembali ke ibu kota dari rumah pengasoannya dimusim panas di Bled.

Orang2 jang melihat dia dipadang terbang mengatakan ia kelihatannya tidak kebingungan.

Dengan membantah sepasaldemi sepasaldari tuduhan Co-





# LALU LINTAS DILAUT MASIH RAPUH

## Peraturan blokkade masih berlaku

— kata Ir. Djuanda

Djakarta, 28 Djuni.

Menurut komunike KDB komisi ekonomi dan keuangan dari komperensi delegasi Belanda serta delegasi Republik Indonesia telah menjerahkan kembali pada hari Senin usul2 mengenai persetudjuan lalu-lintas dilaut selama masa gentang senjata kepada sub-komisi.

Usul2 itu dimuat dalam suatu la-puram bersama dari sub-komisi ke-4 dari komisi ekonomi dan keuangan.



Ir. Djuanda atas nama delegasi Republik menerangkan, bahwa pemerintahnya tidak bersedia menguatkan atau melaksanakan usul2 itu sebagaimana telah termuat dalam laporan sub komisi tadi.

Sebabnya menurut beliau adalah sbb:

1. persetudjuan yang diandjurkan tentang urusan lalu-lintas dilaut hanya akan dapat tertajapi, bila dalam waktu sebulan mulai dari tanggal 15 j.l. dapat ditajapi suatu persetudjuan oleh kedua belah pihak mengenai lalu-lintas diudara.
2. pemerintah Republik menganggap perlu supaya beberapa peraturan mengenai lalu-lintas dilaut diadakan, sehingga Republik akan dapat kesempatan memasukkan barang2 yang diperlukannya untuk pembinaan di daerah Republik.
3. menurut pengetahuan pemerintahnya „peraturan blokkade” masih berlaku, demikian Ir. Djuanda.

Delegasi Belanda memajukan sanggahan terhadap dipergunakannya perkataan „blokkade”.

Atas nama delegasi Belanda, Mr. J.E. van Hoogstraten, menerangkan, bahwa beliau merasa heran atas pemberi jawaban Ir. Djuanda, karena para wakil Republik dalam sub-komisi telah menanda tangani laporan itu dengan tidak mengetahui kehendak2 pemerintahnya.

Mr. van Hoogstraten menga-

takan, bahwa berbeda dengan hal itu delegasi Belanda mengetahui hal2 yang dikehendaki pemerintah dan bahwa pembesar2 Belanda telah mengambil tindakan2 untuk melaksanakan usul2 tadi.

Ketua Komisi Djasas Baik, Critchley, menyatakan harapan nja, supaya terdapat suatu penyelesaian untuk kedua belah pihak dengan mempergunakan beberapa usul2 membangun jg termuat dalam laporan sub-komisi itu.

Beliau menyatakan pendapatnya bahwa beberapa bagian di antara usul2 sub komisi itu dapat dilaksanakan oleh kedua pemerintah setjara administratif, sehingga dengan demikian perdagangan yang diperlukan Republik untuk maksud rekonstruksi akan dapat diperbaiki.

Laporan ini kini diserahkan lagi kepada sub-komisi untuk ditinjau kembali berkenaan dengan keberatan2 yang telah dimajukan delegasi Republik.

## „Siapa mau fulus?” .....

Tawaran Meyerink  
Jogja, 29 Djuni.

Kemarin sebelum meninggalkan Jogja, anggota komisi nan sembilan Meyerink, (Anti Revolusioner), mengadakan pertemuan dengan pemuka2 Kristen.

Dalam pertemuan itu antara lain dikemukakan oleh Meyerink tentang kesediaan pemerintah Belanda memberikan beurs kepada orang2 Indonesia yang hendak belajar di negeri Belanda dan kesediaan pemerintah Belanda memberikan bantuan setjukupnja kepada usaha mendirikan zending di daerah Republik.

Tawaran2 itu oleh para hadirin dijawab bahwa umat Kristen Republik tidak dapat menerima tawaran2 apapun djuga yang sifatnja tak melalui pem. Republik. — (Antara).

## KEBAKARAN Dibagikan Pariaman

B. Tinggi, 29 Djuni.  
Pada tanggal 5 djalat 6 Djuni j.l. telah terjadi kebakaran besar di Halaman Pandjang (Pariaman) di mana 39 rumah musnah dimakan api. Rumah yang terbakar itu kebanyakan berisi barang2 perhiasan lama seperti kain2, tikar permadani dll.

Kerugian sangat besar dan korban manusia tidak ada.

## Djika Belanda terus berkeras kepala

## Mereka akan berhadapan djuga dengan daerah-daerah lainnja

JOGJA, 29 Djuni.

Berhubung kabar2, bahwa beberapa pemimpin Indonesia diparlemen NIT dan beberapa anggota konperensi Bandung menjadujui „overall proposals” wakil USA dan Australia dalam KTN maka pihak resmi Republik menyatakan, bahwa persetudjuan sematjam itu dapat diduga karena usul2 USA-Australia tersebut — menurut pihak resmi itu — adalah tjara penyelesaian pertikaian Indonesia-Belanda yang direkt meliputi seluruh Indonesia.

Dikatakan, bahwa dengan sendirinja dan sekali gus pertengkaran2 (yang sekarang ada mengenai pembentukan daerah2 bikinan Belanda dan daerah2 Republik) bisa dilemparkan dan bisalah seluruh daerah2 dan rakyat Indonesia bersama2 menentukan bentuk dan isi negaranya sendiri, dengan membentuk konstituante dan parlemen sementara melalui djalat pemilihan jeng demokratis. Pula usul2 itu tidak bertentangan dengan Renville principles.

Achirnja ditegaskan, djika Belanda terus berkeras kepala menolak procedure jang demokratis itu maka pihak Belanda akan berhadapan tidak hanya dengan Republik, melainkan djuga dengan daerah2 Indonesia lainnja jang semuanya menghendaki lekas terbentuknja NIS jang merdeka dan berdaulat, setjara demokratis.

Tentang Dewan Keamanan, ditegaskan bahwa Dewan Keamanan harus pandai membela demokrasi di Indonesia. Kelemahan sikap Dewan Keamanan hanya merugikan perdjangan kemerdekaan rakyat Indonesia, demikian pihak resmi Republik. — (Antara).

## PENINDJAU2 MILITER KTN MENGUNDJUNGI HATTA

Jogja, 29 Djuni.  
Kapten Grun, Kol. Mac Donald dan Wing, Commander Mac Cormick, ketiganja anggota penindjau militer Australia dalam KTN pagi ini djam 10.00 mengundjungi wk. Presiden Hatta. Opsir2 itu datang di Jogja tadi pagi dan nanti siang mereka kembali ke Djakarta. Pembijaraan mereka dengan wk. Presiden tidak diketahui. — (Antara)

pendirian Belanda dengan usul kompromis AS-Australia itu.

Kita berharap kalau ini terdjadi, hendaknja djanng sampai disokong lagi oleh Republik, sebab kalau ini kedjadian akibatnja hebat. Selain bertentangan dengan program-nasional djuga bisa melunturkan kepercayaan rakyat pada kabinet Hatta, M.S.

## USUL KOMPROMI JANG HARUS DIPERHATIKAN

Hingga hari ini belum dapat diramalkan bagaimana nasibnja usul kompromi jeng telah dimajukan baru2 ini oleh Coert Dubois dan Critchley. Apakah ia akan membuka pintu perundingan politik atau kah lantaran itu pintu perundingan tertutup, masih merupakan tanda tanya.

Dalam pada itu nasib usul ini sendiripun aneh pula.

Belanda sudah menolaknya mentah2, tidak mau membicarakan nja, djanng sentara untuk menje tudjinja.

Dikalangan Republik, tidak semua lapisan rakyat menjeludjinja, bahkan beberapa partai menolaknya pula mentah2 dengan alasan terlalu banjak mengulur dan sudah bertentangan dengan dasar Renville. Partai2 lebih tertarik pada program nasional jang telah siap dirintis baru2 ini. Mereka mengharapkn, program nasional itu djika dijalankan akan dapat memperkuat kedudukan Republik. Ia telah didjaln selaras dengan keinginan dan tekad segenap lapisan rakyat. Dengan pengharapan itu mereka djuga mengharapkn satu susunan kabinet jang djauh lebih tahan uji dari pada kabinet Hatta sekarang.

Walaupun demikian suasana di Republik tetap sehat. Tidak ada tanda2 jang menudjukkan bahwa orang tidak puas dengan sikap jg diambil oleh kabinet Hatta. Sebab itu dapatlah dikatakan, oposisi hebat jang menentang penghargaan Hatta terhadap usul kompromi AS-Australia itu tidak akan tersua.

Mungkin berdasar ini djuga delegasi Republik berangkat lagi ke Djakarta sebab sepanjang interpiu wakil-Presiden Hatta dengan „Antara”, ternyata bahwa delegasi Republik tetap mendapat kuasa penuh untuk menjokong usul kompromi itu.

Hanja jang masih tetap djadi pertanyaan sekarang ialah bagaimanakah nasib usul kompromi itu? Sedikit menarik perhatian berke nuan dengan soal usul ini ialah berita wawancara „Sumber” jang mengatakan bekas perdana-menteri Sutan Sjahir akan diutus lagi ke Lake Succes untuk mempertahankan usul tsbt.

Benar tidaknja berita ini tidak begitu penting. Jang menarik perhatian adalah keinginan Republik untuk turut mempertahankan usul itu, sebagai usulnja sendiri.

Sikap ini tidak bijaksana, sebab seperti dimaklumi adapun usul kompromi itu adalah suatu usul pertengahan, tegasnja diantara pendirian Belanda dengan pendirian Republik terdapat satu jarak dan ditengah2 itulah KDB berdiri.

Sementara pihak Republik menganggap usul pertengahan itu sebarat pintu jang akan mempertemukan kedua pihak, maka Belanda menganggap usul itu adalah dinding perintang djalat jg s e m u s t i n j a — menurut Belanda — pasti akan ditempuh oleh Republik untuk tunduk lebih rapat lagi padanja.

Sekarang sebelum tiba waktunya tempat tegak KDB itu siang2 sudah dihampiri oleh Republik. Bahkan dengan mempertahankan usul tsbt baik di Lake Succes maupun didalam perundingan, dapatlah diartikan Republik sudah banjak su rut dengan sukarela, sehingga karena itu menjad dapat dikatakan bahwa jarak antara Belanda dengan Republik hanyalah sedjauh jarak antara tuntutan Belanda dengan usul kompromi itu.

Melihat gelagatnya kekatjanan diluar negeri pada waktu ini dan melihat sedikitnja perhatian di Dewan Keamanan terhadap peristiwa Indonesia, maka kita kuatir sekali dibelakang hari muntjul pula suatu usul kompromi baru jang akan dja di „usul pertengahan” pula antara



## SANDIWARA

Joe Louis semendjak belasan tahun terkenal sebagai djago tinjju, dan hidup dalam dunia tinjju.

Kabar belakangan mengatakan, ia akan keluar dari dunia tin dju, masuk ke dunia politik.

Di Perantjis beberapa anggota parlemen, belasan tahun terkenal sebagai djago politik dan hidup dalam dunia politik.

Kabar belakangan mengatakan, mereka tidak beradu politik, tapi ada tinjju.

Salu kawan njatakan betapa anehnja pertentangan ini, tapi si Djoblos bantah dan katanja ini sama sadja dengan soal kereta api. Ada keretaapi kepingin berangkat dari Medan ke Siantar, tapi pada waktu itu djuga ada kereta api jg kepingin berangkat dari Siantar ke Medan.

Atau: Ada orang jang masih di djajah ingin merdeka, tapi djuga ada jang sudah merdeka, ingin boneka.

— Dunia toh sandiwaral kata si Djoblos.

Dasarnja!

## TERSAPA

Menurut Benninghoff, komunis berusaha mengatjau persetudjuan „Renville”.

Menurut si Djoblos ini mirip dengan kepertjajaan orang kita di zaman purba.

Seorang sakit tidak dapat diobat disebutkan tersapa hantu ...

Bedanja tjuma begini:

Hantu kalau dituduh begitu ia senyum sadja, tapi Stalin kalau dituduh begitu avas sama si Malik atau si Gromyko di Lake Succes...

SI KISUT.

## Kegaduhan di Djawa Barat

### PENDAPAT DELEGASI REPUBLIK

Jogja, 29 Djuni.

Mengenai kegaduhan2 jang terdjadi di daerah Djawa Barat jang kata pihak sana dilakukan oleh kaum ekstremis, djuru bitjara delegasi Republik menerangkan bahwa selain telah dilakukan hidjrah 35.000 pradjurit untuk melaksanakan Renville, kekuasaan pemerintahan di daerah2 itu adalah ditangan Belanda sendiri, jang sedikit pun belum ditajmpuri oleh pihak Republik, maka soal2 keributan di Djawa Barat sedikitpun tidak menjad tanggung jawab Republik Indonesia. Segala peristiwa itu membuktikan, bahwa pemerintah Belanda tidak sanggup menjaga keamanan dan ketertiban, disebabkan oleh tjara pemerintahannya jang tidak disukai rakyat Indonesia, jang sudah sadar akan hak2nja dan pernah mengalami bagaimana kehidupan panja dibawah pimpinan pemerintah Republik. Jang dialami di daerah pendudukan dirasakan oleh rakyat sebagai tekanan jiwa dan kehidupan jang achirnja mengakibatkan suasana pemberontakan.

Tuduhan, bahwa tindakan2 rakjat itu ada hubungannya dengan kaum pemberontak di Malaja, di katakan oleh djuru bitjara tsb. bahwa ini alasan jang ditjari karena Belanda tidak dapat menjtari djala lain untuk memberikan djawab an terhadap peristiwa2 itu.

## DAERAH TASIKMALAJA AMAN TAK AMAN

Bandung, 28 Djuni.

Di Pangandaran, dipantai Selatan kabupaten Tasikmalaja, Wedana kota itu serta 4 orang pembantunja dibunuh dan berhubung dengan kedjadian itu kini penduduk kabupaten berada dalam keadaan gelisah, karena kedjadian tadi bukanlah kedjadian jang pertama kali se bagai akibat kegiatan teror di daerah tersebut.

Pada hari Senin wali negara Pasundan dengan pesawat terbang berangkat ke Tasikmalaja untuk mengadakan perhubungan dengan para penduduk. Diduga, bahwa beliau akan tinggal di Tasikmalaja selama 2 hari. — (Aneta).

## INGGERIS DAN ASIA TENGGERA

London, 29 Djuni.

Pemerintah Inggris hari ini menolak suggesti tuan Phillips Price seorang anggota Labur dalam Parlemen, agar dimulai berembuk dengan negara2 bebas didalam do minion Britis dan Belanda di Asia Tenggara dan dengan Amerika Serikat buat mengadakan kerdjja sama dalam kalangan ekonomi dan memajukan daerah2 itu.

Tuan Christopher Mayhew, Menteri muda Luar-negeri mengatakan di Balai Rendah bahwa „Menteri Luar-negeri merasa puas telah ada badan selajaknja untuk urusan itu Komisaris Djenderal dari keradjaan Inggris di Asia Tenggara ada bertanggung djawab buat menjarakan pengiriman bahan makan an di daerah2-itu sesudah berembuk dengan daerah2 Britis dan daerah2 asing dikawasan tsb. dan dengan ECOSOC perihal soal2 jang mengenai pemulihan ekonomi umumnja di daerah2 itu. — (Reuter).

## KDB mendesak supaya Djambi lekas dibuka

Selandjutnja komisi membitjarkan sebuah sanggahan jg dimajukan delegasi Republik tentang ditutupnja pelabuhan Republik, Djambi, dipantai Sumatera dari tanggal 16 Djuni hingga 30 Djuni. Delegasi Republik memberitahukan, bahwa angkatan laut Belanda telah memerintahkan supaya pelabuhan Republik tadi ditutup untuk semua pelajaran, karena menurut pendapatnja, pada tanggal 8 Djuni sebuah kapal patroli Belanda telah ditembak.

Menurut keterangan delegasi Republik tidak ada keterangan2 tentang hal tembakan jang dikatakan itu. Delegasi Republik selandjutnja menerangkan, bahwa tindakan Belanda itu di lakukan dengan tidak ada perembukan terlebih dahulu, baik dengan delegasi Republik, maupun dengan KDB.

Tuan Critchley mengatakan, bahwa KDB telah memerintahkan kepada penindjau2 militernja untuk mengadakan penjelidikan terhadap soal penembakan itu, akan tetapi beliau berharap, supaya berhubung dengan pentingnja daerah Djambi dilapangan ekonomi, pelabuhan Republik jang terpenting dipantai Timur Sumatera itu akan dapat dibuka kembali dengan segera.

Mr. van Hoogstraten mengatakan, bahwa kerap kali kapal2 angkatan laut Belanda ditembakki dan bahwa komandan angkatan lautnja mengambil tindakan itu untuk menjelamatkan kapal2. Beliau menudjukkan, bahwa pelabuhan tadi akan dibuka kembali pada hari Rabu tanggal 30 Djuni.

Ketua KDB meminta supaya dikemukakan hari insiden2 serupa itu dengan segera dilapurkan kepada KDB.

Selandjutnja komisi membitjarkan djuga sebuah laporan dewan penjelenggara soal2 militer dari KDB berhubung dengan penghambatan dalam pengiriman langsung persediaan2 Palang Merah Internasional melalui pelabuhan T. Priok.

Dalam laporan tentang soal tersebut dikatakan, bahwa pada tanggal 28 Mei jang lalu di Tandjong Priok telah tiba dari Singapura kiriman marpharsaan untuk Palang Merah Indonesia di Serang, Banten, akan tetapi iktijar untuk memperoleh izin dari pembesar douane Belanda untuk mengambilnja belum berhasil.

## Pengiriman Palang Merah pun dihambat

Kiriman2 persediaan2 Palang Merah sematjam itu dihari-hari jang akan datang sedang diman tikan di Tandjong Priok dan djika kiriman2 itu tidak diselesaikan dengan tjepat, maka diduga, sebagian besar dari persediaan2 itu seperti marpharsaan, akan menjad rusak karena disimpan lama dalam udara panas, demikian laporan dewan militer itu.

Mr. van Hoogstraten mengatakan, bahwa barulah sekali ini beliau dengar pengiriman langsung persediaan2 Palang Merah dihambat dan beliau mengatakan akan berusaha sedapat-dapatnja supaya pengiriman langsung dari persediaan2 tadi akan didjalankan setjepat mungkin.



# Kunjungan Presiden di S. Selatan

## Lautan manusia dari dusun2 menggolong-bang mengundungi Bung KARNO

Berita lain dari Tandjungkarang mengabarkan, bahwa oleh panitia penjembutan selama Presiden di daerah itu disediakan tempat beristirahat dikaki gunung Tanggamur.

Tentang penjembutan Presiden di Bengkulu menjambung berita tentang perjalanan Kepala Negara selama di daerah Bengkulu sejak tanggal 24-6 yang lalu dapat dikabarkan, sebelum diadakan upacara penjembutan resmi ditempat kediaman Residen Bengkulu, dipintu gerbang kehormatan masuk ke kota, Presiden terpaksa turun dari mobil karena terhalang oleh lautan manusia.

Lalu diadakan upacara penghormatan mengalungkan karangan bunga ke leher beliau oleh wali kota Bengkulu dan rakjat golongan Tionghoa.

Djam 16.30 ditahan lapang "Merdeka" Bengkulu diadakan rapat umum. Sebelum rapat di mulai dilakukan upacara persembahan tanda mata dari rakjat sebagai tanda ketjintaan.

Lebih djauh dapat dikabarkan, bahwa dalam perkunjungan beliau ke Bengkulu itu dlm sambutan yang hebat Presiden berkata: "Rasa hendak kupeluk teman2ku dikota ini. Tetapi karena sangat banjaknja, maka tak mungkin aku dapat melaksanakannya".

Seterusnja dalam persembahan yang diberikan oleh rakjat Bengkulu kepada Presiden yang merupakan miniatur dari tugu peringatan yang melukiskan sejarah bangsa dan negara Indonesia dlm kata penjerahannya, wakil rakjat menjatakan kepada beliau, bahwa persembahan tadi adalah sebagai lambang ketjintaan dan kesetiaan dari rakjat, lambang kesetiaan dan ke-relaan hati, lambang persatuan yang kukuh erat, lambang kesederahan dan keinsjafan serta lambang kebulatan tekad dari 1/3 miliun rakjat Bengkulu untuk memperjuangkan tjita2 nasional dan sosialnja.

Suasana penjembutan atas kunjungan Presiden di Bengkulu sungguh sangat hebat.

Dalam pedatonja disini, bung Karno mengandjurkan agar per satuan lebih dipererat dan menggambarkan tentang perbedaan kedatangan beliau ke daerah itu pada zaman penjajahan Belanda dengan kunjungannya sekarang sebagai Presiden Republik Indonesia.

Pertemuan besar ini disudahi dengan mengundurkan pekik "merdeka" selama 12 menit.

Malamnja diadakan kursus politik.

Dapat dikabarkan pula, selama bung Karno di Bengkulu di adakan seteling dan pertandingan olah raga.

Tanggal 25-6 rombongan Presiden berangkat ke Tjurup dan setibanja disana djam 11.30 beliau disambut oleh lautan manusia yang datang dari dusun2 yang djauh2. Meskipun hudjan turun ketika itu tapi upacara penjembutan berlangsung de-

# Marsekal Tito dilabrak Cominform

## Tjoraknja tidak terang

Bukittinggi, 29 Djuni.

Seperti telah dikabarkan tgl. 27-6 djam 08.30 Presiden dengan rombongan telah terbang dari Bengkulu ke Lampung dan djam 11.20 pesawat itu men darat dengan selamat dilapangan terbang Branti (Lampung) dengan disambut oleh ratusan ribu rakjat dan barisan kehormatan.

Penindjau2 politik sekata bahwa Tito yang selama ini dipandang sebagai boneka Sovjet telah membangkitkan amarah Sovjet sebab ia menentang "perang dingin" dan ingin berpakat dengan negeri2 Barat yang menerima rantjangan Marshall.

Komunike menjebut nama Marsekal "Tito" dengan nama betulnja, Josip Broz, — Perdana-menteri Jugoslavia yang telah menjadi komunis selama 30 tahun, Diketjara garis haluanja yang tidak lurus dalam soal2 tapak mengenai politik luar dan dalam negeri, dan

politiknja yang "sangat dibentji" berkenaan dengan "persatuan" Serikat Sovjet. Komunis Jugoslavia dituduh memperketjil spesialis mi liter Sovjet, memberi malu Tentera Sovjet dan mengawasi setjara istimewa pada spesialis orang preman Sovjet. Cominform tidak mau terima yang hak2 dari anggota partai komunis dipidjak2 bahwa pembalasan2 bengis telah dilakukan kepada orang2 yang mengetjam agak sedikitpun..... perbuatan jg sangat memalukan dan melebihi re-gime terroris Turki, demikian komunis Cominform.

Didalam hati dari Partai Komunis Jugoslavia masih ada tjukup unsur yang sehat dan setia kepada Marxisme dan Leninisme dan setia kepada..... Front Persatuan Sosial. Adalah kewajiban bagi aliran2 yang sehat ini buat memaksa pemimpin2 mereka yang sekarang supaya mengakui dengan hormat dan setjara terbuka akan kekeliruan mereka dan memperbaiki kesalahannya. Atau kalau pemimpin2 yang sekarang..... njata tidak sanggup berbuat begitu maka baiklah mereka diganti dan dibangun dari bawah pimpinan baru yang berukiran internasional.

Berita kawat dari Belgrado mengatakan pada sore Senen bahwa pengumuman penting akan disiarkan pada hari Selasa. — (U.P.)

PEMETJATAN YUGOSLAVIA DALAM PANDANGAN TSALDARIS  
Athena, 29 Djuni.  
P.M. Junani, Tsaldaris, mengatakan, bahwa pemetjatan Jugoslavia dari Cominform adalah disebabkan pertjektjokan antara Jugoslavia dan Bulgaria. Katanja, bagaimana kelak kesudahannya sulit untuk dapat dilihat dari sekarang.

Keterangan kementerian luar negeri resmi mengatakan, bahwa Junani bersedia untuk menjambung kembali perhubungan dengan Bulgaria dengan tidak mengemaki sjarat2 tetapi djuga tidak suka menerima sjarat apapun djuga. — (UP)

LAKU LEBIH DARI PISANG GORENG  
Praha, 29 Djuni.  
Harian komunis, "Rude Pravo", yang memuat keterangan Cominform terhadap Jugoslavia habis terjual ditempat-tempat penjualan koran di Praha sebelum habis pagi. Seorang pendjual mengatakan, "saja sampai tiga kali mengambil persediaan baru, tetapi habis semuanya dan saja tidak bisa mengambil jg baru lagi".

Di Rome dikabarkan, Badan Pekerjta Partai Komunis Italia pada larut malam kemarin menjtudjui dengan suara bulat keputusan Cominform tentang Jugoslavia.

Komunike Komunis diumumkan dalam organ partai "Unita", satu2nja s.k di Italia yang memuatkan teks keputusan Cominform. — (UP)

INFILTRASI RUS KE AZERBAIDJAN  
Teheran, 28 Djuni.  
Harian setengah rasmi "Ettalat" mengabarkan bahwa analisis Sovjet telah mengadakan infiltrasi di Azerbaijan.

Ketika menjeberangi sebuah sungai diperwatatan mereka telah ditangkap, dan perahu mereka penuh dengan sendjata dan uang kertas Iran.

Djuga ditempat lain telah dilakukan pertjobaan untuk menjeberangi sungai itu akan tetapi mereka ditambaki oleh pengawal watas. — (AFP)

SENDJATA AMERIKA KE TURKI  
Paris, 28 Djuni.  
Radio Turki mengumumkan pada hari Minggu tentang kedatangan sebuah kapal barang Amerika di Istanbul, kapal mana penuh diisi dengan tank, senapang mesin dan pelor, yang termasuk dalam pindjaman Amerika kepada Turki.

Pada hari Senin dinantikan pula kedatangan kapal yang kedua yang penuh dengan tank2 berat, dan pelor. — (AFP)

# Marsekal Tito dilabrak Cominform

## Tjoraknja tidak terang

Marsekal Tito dan Pengurus Besar dari Partai Komunis Jugoslavia dinjatakan bersalah mendjalankan politik anti Sovjet dan partai itu disapu dari Cominform (Biro Penerangan Komunis).

Cominform — pengganti Communist internasional yang lama — mentjela Tito dengan pembantu2nja karena meninggalkan tradisi komunisme jaitu ia takut Serikat Sovjet mengantjiam kemerdekaan negerinja dan karena berusaha ambil muka dari negara2 imperialis.

Penindjau2 politik sekata bahwa Tito yang selama ini dipandang sebagai boneka Sovjet telah membangkitkan amarah Sovjet sebab ia menentang "perang dingin" dan ingin berpakat dengan negeri2 Barat yang menerima rantjangan Marshall.

Komunike menjebut nama Marsekal "Tito" dengan nama betulnja, Josip Broz, — Perdana-menteri Jugoslavia yang telah menjadi komunis selama 30 tahun, Diketjara garis haluanja yang tidak lurus dalam soal2 tapak mengenai politik luar dan dalam negeri, dan

politiknja yang "sangat dibentji" berkenaan dengan "persatuan" Serikat Sovjet. Komunis Jugoslavia dituduh memperketjil spesialis mi liter Sovjet, memberi malu Tentera Sovjet dan mengawasi setjara istimewa pada spesialis orang preman Sovjet. Cominform tidak mau terima yang hak2 dari anggota partai komunis dipidjak2 bahwa pembalasan2 bengis telah dilakukan kepada orang2 yang mengetjam agak sedikitpun..... perbuatan jg sangat memalukan dan melebihi re-gime terroris Turki, demikian komunis Cominform.

Didalam hati dari Partai Komunis Jugoslavia masih ada tjukup unsur yang sehat dan setia kepada Marxisme dan Leninisme dan setia kepada..... Front Persatuan Sosial. Adalah kewajiban bagi aliran2 yang sehat ini buat memaksa pemimpin2 mereka yang sekarang supaya mengakui dengan hormat dan setjara terbuka akan kekeliruan mereka dan memperbaiki kesalahannya. Atau kalau pemimpin2 yang sekarang..... njata tidak sanggup berbuat begitu maka baiklah mereka diganti dan dibangun dari bawah pimpinan baru yang berukiran internasional.

Berita kawat dari Belgrado mengatakan pada sore Senen bahwa pengumuman penting akan disiarkan pada hari Selasa. — (U.P.)

PEMETJATAN YUGOSLAVIA DALAM PANDANGAN TSALDARIS  
Athena, 29 Djuni.  
P.M. Junani, Tsaldaris, mengatakan, bahwa pemetjatan Jugoslavia dari Cominform adalah disebabkan pertjektjokan antara Jugoslavia dan Bulgaria. Katanja, bagaimana kelak kesudahannya sulit untuk dapat dilihat dari sekarang.

Keterangan kementerian luar negeri resmi mengatakan, bahwa Junani bersedia untuk menjambung kembali perhubungan dengan Bulgaria dengan tidak mengemaki sjarat2 tetapi djuga tidak suka menerima sjarat apapun djuga. — (UP)

LAKU LEBIH DARI PISANG GORENG  
Praha, 29 Djuni.  
Harian komunis, "Rude Pravo", yang memuat keterangan Cominform terhadap Jugoslavia habis terjual ditempat-tempat penjualan koran di Praha sebelum habis pagi. Seorang pendjual mengatakan, "saja sampai tiga kali mengambil persediaan baru, tetapi habis semuanya dan saja tidak bisa mengambil jg baru lagi".

Di Rome dikabarkan, Badan Pekerjta Partai Komunis Italia pada larut malam kemarin menjtudjui dengan suara bulat keputusan Cominform tentang Jugoslavia.

Komunike Komunis diumumkan dalam organ partai "Unita", satu2nja s.k di Italia yang memuatkan teks keputusan Cominform. — (UP)

INFILTRASI RUS KE AZERBAIDJAN  
Teheran, 28 Djuni.  
Harian setengah rasmi "Ettalat" mengabarkan bahwa analisis Sovjet telah mengadakan infiltrasi di Azerbaijan.

Ketika menjeberangi sebuah sungai diperwatatan mereka telah ditangkap, dan perahu mereka penuh dengan sendjata dan uang kertas Iran.

Djuga ditempat lain telah dilakukan pertjobaan untuk menjeberangi sungai itu akan tetapi mereka ditambaki oleh pengawal watas. — (AFP)

SENDJATA AMERIKA KE TURKI  
Paris, 28 Djuni.  
Radio Turki mengumumkan pada hari Minggu tentang kedatangan sebuah kapal barang Amerika di Istanbul, kapal mana penuh diisi dengan tank, senapang mesin dan pelor, yang termasuk dalam pindjaman Amerika kepada Turki.

Pada hari Senin dinantikan pula kedatangan kapal yang kedua yang penuh dengan tank2 berat, dan pelor. — (AFP)

# IKLAN

CURSUS COSTUUM "FARIDA" Mulai buka tanggal 1 Djuli 1948

PUSAT PASAK 46 — MEDAN  
1. Beladjar MEMOTONG, MEN DJAHIT dengan mudah serta tjepat.  
2. Rupa2 pakaian laki2 dan perempuan.  
3. Menjediakan schriftelijik kursus, patroon dari segala mjtjam ukuran pakaian.

4. Buku "PENUNTUN MEMOTONG dan MENDJAHIT COSTUUM" á f 10.—  
Mulai sekarang, menerima murid baru laki2 dan perempuan.

PEMONDOKAN DISEDIAKAN PERHUBUNGAN DAGANG

Andalas Cantonstr. 1 TEBING TINGGI Talipon 29

1. Mendjual dan membelikan rumah2, tanah perkebunan dengan mendapat commissie.  
2. Mengadakan pertukangan kree (kree-maker).  
3. Mau djual:

Sebidang tanah perkebunan dan 6 petak rumah sewa luasnja 10218 M<sup>2</sup> Dj. Medan.  
2 bidang tanah perkebunan luasnja 12633 M<sup>2</sup> dan 2300 M<sup>2</sup> letaknja dikamp. R. Laban semua dalam Gemeente T. Tinggi.  
2 bidang tanah perumahan luasnja masing2 390 M<sup>2</sup> di Serdangweg Medan.  
Lebih djauh mintalah ketekangan pada kami.

Menunggu dengan hormat Pengurus

REX INI MALAM DAN RIO MALAM BERIKUTNJA  
6.45 — 9.00 6.15 — 8.30

SATU FILM PENUH DENGAN MUSIK, LAGU-LAGU DAN DANCE

YOU WERE NEVER LOVELIER

dengan FRED ASTAIRE RITA HAYWORTH dan XAVIER CUGAT dan RUMBA ORKEST-NJA yang termasukjaur Tetap memuaskan dan mengembirakan

KURSUS MULAI 1 JULI 1948

Dari sekarang menerima MURID BARU dlm vak peladjaran:  
TEP (10 djam) — MEMEGANG BUKU DAGANG — STEO — KORESPONDENSI DAGANG.  
Kursus dibuka: Pagi, petang dan malam.  
Kursus lamanja: 6 atau 3 bulan.

Buat Kursus TEP, diterima murid saban waktu.

KURSUS DIDIRIKAN DAGANG TAPDA TAHUN 1938

DJ. SEL. KERAH 120 MEDAN

SEDANG DITJETAH!!! SEGERA TERBIT!!!

KAMUS PENERANGAN KATA-KATA SULIT BAHASA INDONESIA BARU

Disusun oleh: MADONG LUBIS Ahli dan Guru Bahasa Indonesia

Tjukup menjadi djaminan! Lengkap, Practies! Pasti memuaskan! Perlu dipunjai oleh segenap warga Negara Indonesia ataupun bangsa Asing.  
Berisi 5000 kata2 sulit Indonesia baru. Tebal lebih kurang 200 muka.  
Didjilid dengan karton tebal.  
Pesannya sekarang djuga! Harga tjuma f 5.— per ex. Pesanan lebih 15 ex. korting 25%.  
Penerbit:

Pustaka Andalas WILHELMINASTRAAT 103 MEDAN — SUMATERA

N.B. "ILMU MENGGAMBAR" sudah terbit harga á f 2.25 Pesanan sekarang!!!

# BENIH PERANG DIMASA DEPAN

Konperensi Warsawa yang diha diri oleh menteri2 luar negeri Ero pah Timur adalah tantangan dari konperensi London beberapa waktu yang lalu, yang diha diri oleh menteri2 luar negeri Sekutu Barat.

Dua konperensi mengenai nasib Djerman, diha diri oleh wakil2 dua blok yang sudah semendjak habis perang telah bertentangan terus.

Nasib Djerman kini sedang terumbang-ambing antara London dan Warsawa.

Putusan mengenai nasib Djerman dikonperensi menteri2 luar negeri di Moskow ataupun London tahun2 yang lampau sesudah habis perang tidak diperoleh, karena bukanlah asing lagi pertentangan diantara Timur dan Barat ada demikian hebat, sehingga tidak mungkin rasanja mentjari satu djalan tengah.

Kalau ditahun2 yang silam nasib Djerman belum sampai kepada pun tjaknja, maka kini ia menghadapi ketentuan, apakah ia akan bersatu kembali atau akan terbagi dua, menjadi Djerman Timur dan Djerman Barat.

Kalau blok Eropah Barat menghen diai, supaya Djerman itu mendja di satu negeri sekurang2nja yang berdiri sama tengah antara blok Timur dan Barat, sebaliknya Rus menghendaki supaya Djerman djatuh dibawah pengaruh komunisme. Pertentangan antara kedua blok ini tidak bisa rasanja dihindarkan lagi, dan hanja menanti meletusnja saja.

Dan banjak harapan soal Berlin nanti akan menjadi sebab musabab perang dingin yang meliputi Djerman kini dibelakang hari akan bertukar menjadi perang panas. Telah dua kali kegentingan di Berlin memuntjak. Semua kegentingan berputar disekitar soal perhubungan antara Berlin dengan Djerman Barat yang diduduki oleh tentera Sekutu Barat.

Karena Berlin yang sama-sama diduduki oleh tentera Amerika,

# Nasib Djerman yang tidak akan putus

Oleh: DJAAFAR

Inggeris dan Rus adalah sebagai duri dimata Rus, yang ingin benar supaya di daerah pendudukannya, hanja ia yang berbitjara.

Berlin, yang terletak di daerah pendudukannya dengan dikuasai sebahagian oleh Inggeris dan Amerika, tidaklah memberikan kemungkinan bagi Rus untuk mendirikan negara Djerman Timur, sebagaimana di rantjangan di Warsawa baru2 ini. Lebih tegas kalau dikatakan Rus berniat untuk mengusir tentera Inggeris dan Amerika dari Berlin.

Kalau Sekutu Barat dapat dengan langsung mendirikan pemerintahan di Djerman Barat dengan tiada yang akan mengusiknja lagi, maka Rus tidaklah mungkin memperbuat sedemikian, berhubung Berlin belum seluruhnja dibawah pengawasannya.

Berlin merupakan satu antjaman bagi perdamaian dibelakang hari kalau tidak dapat diselesaikan dengan segera. Krisis2 yang timbul sekarang adalah bunga dari kegentingan yang tidak dapat diatasi lagi dibelakang hari.

Dan soal Berlin hanja dapat di bereskan kalau antara negara negara besar itu diperoleh persesuaian.

(lanjutkan kehalaman 4)

# Nasib Djerman yang tidak akan putus

Oleh: DJAAFAR

Inggeris dan Rus adalah sebagai duri dimata Rus, yang ingin benar supaya di daerah pendudukannya, hanja ia yang berbitjara.

Berlin, yang terletak di daerah pendudukannya dengan dikuasai sebahagian oleh Inggeris dan Amerika, tidaklah memberikan kemungkinan bagi Rus untuk mendirikan negara Djerman Timur, sebagaimana di rantjangan di Warsawa baru2 ini. Lebih tegas kalau dikatakan Rus berniat untuk mengusir tentera Inggeris dan Amerika dari Berlin.

Kalau Sekutu Barat dapat dengan langsung mendirikan pemerintahan di Djerman Barat dengan tiada yang akan mengusiknja lagi, maka Rus tidaklah mungkin memperbuat sedemikian, berhubung Berlin belum seluruhnja dibawah pengawasannya.

Berlin merupakan satu antjaman bagi perdamaian dibelakang hari kalau tidak dapat diselesaikan dengan segera. Krisis2 yang timbul sekarang adalah bunga dari kegentingan yang tidak dapat diatasi lagi dibelakang hari.

Dan soal Berlin hanja dapat di bereskan kalau antara negara negara besar itu diperoleh persesuaian.

(lanjutkan kehalaman 4)



## Pajung radar diatas Amerika Utara

Dan tirai radar melintangi Kutub Utara

Washington, 28 Djuni.

Penyelidikan pengetahuan dari pertahanan Kanada akan merundikan dengan ahli2 pengetahuan USA di Washington soal „pajung radar buat melindungi daratan Amerika Utara terhadap serangan udara trans portar“.

Ahli2 dari Kanada tersebut adalah doctor Emond Mc Kilop Solandt.

Perundingan akan diadakan tiga hari mulai hari Senin. Ia akan menjadi tamu dari Dr Vannevar Bush, kepala penyelidikan pengetahuan pertahanan USA.

Bush telah diserahkan pkerjaan untuk membuat rentjana sistem tanda bahaya udara yg luas agar USA djangan sampai mengalami serangan lagi yang hebat serangan pada Pearl Harbour oleh Djepang dulu.

Kota2 besar seperti Chicago, New York, Detroit, Washington harus didjaga baik2. Ahli2 pertahanan mengatakan, bahwa sistem pemberian tanda bahasa yang luas hanya bisa effective bila USA bekerja bersama2 dengan Kanada. Harus banyak dipasang pos2 radar (radio detection and ranging) di Kanada.

Soal memasang tirai pertahanan radar melintangi Kutub Utara adalah suatu soal perta-USA. Solandt adalah seorang hyientis (ahli physoka dan atau kimiah) yang biarpun bukan specialist dalam hal radion tapi besar minatnya terhadap penerbangan dan radio bersama.

Ketika Bush datang ke Ottawa ia menjadi tamunya Solandt. Solandt di Washington akan bermusyawarat dengan scientis2 ketiga bagian pertahanan. Djuga ia akan menemui duta besar Kanada dan menteri muda pertahanan USA. Soal pemakaian pajung2 terbang Kanada oleh pesawat2 terbang USA akan dibicarakan pula dan soal latihan bersama didarah Kutub sedjak akhir perang dunia kedua pasukan USA dan Kanada suka mengadakan latihan bersama didarah Kutub.

### NOTA SOVJET PASAL MEN-DJUK PERANG DIDJAWAB Pers merdeka, negeri tidak tjampur

Washington, 30 Djuni.

Amerika Serikat menolak mentah2 sanggahan Sovjet tentang rentjana „mendjajak perang“ yang di muat didalam madjallah Amerika. Rusia menuduh rentjana yang dimuat didalam terbitan 17 Mei dari „Newsweek“ adalah „bikin2 yang menodai“ dan merupakan „saranan yang tidak layak buat peperangan baru“. Sebagai balok diperbuat di A.S. Kata Moskowa rentjana itu melanggar resolusi UNO tentang mendjajak perang.

Nota djawaban yang ditanda tangani Sekretaris Luar-negeri George Marshall dan diserahkan kepada perahadutaan Sovjet di Washington, pada hakikinya memberi pelajaran kepada Sovjet perihal kemerdekaan pers di A.S. dan membandingkan dengan sensur yang dijalankan di Serikat Sovjet. Kata-nja tidak ada suggesti didlm rentjana madjallah tsb. yang A.S. „baknja mengambil langkah dulu an menjerang Serikat Sovjet atau negeri2 lain sebagai dituduh Rus“. Kata-nota itu „adalah kebiasaan dinegeri ini bahwa pers umum mendjadi halaman buat memperbin-tjangan bermatjam2 soal yang bersangkutan dengan umum“.

## Hukbalahap dapat kursi

Luis Taruc duduk diparlemen

MANILA, 26 Djuni.

Atas usaha Jose Laurel Jr., anaknya bekas Presiden Laurel, supaja pemimpin Hukbalahap Luis Taruc duduk di madjelis rendah, hari ini dengan suara bulat diterima oleh madjelis rendah. Satu setengah djam kemudian Luis Taruc datang.

Seperti telah dikabarakan, kaum pemberontak Hukbalahap telah diberi ampunan oleh Presiden Elpidio Quiriono.

Pada thn 1946 Taruc dipilih sebagai anggota madjelis rendah tapi belum sampai duduk, ia sudah berontak karena tidak setuju dengan politik almarhum presiden Manuel Roxas. Djumlah pengikut Taruc dalam pemberontakan ada 50.000 orang.

Taruc dalam bahasa Tagalog (suatu dialek yang besar di Filipina) berkata, bahwa soal Hukbalahap bukannya soal kekerasan atau meriam, melainkan hanya soal saling mengerti dalam hal sosial, ekonomi

# Gerilja Yunani tergentjet ?

## BENIH PERANG DIMASA DEPAN

(lanjutan dari halaman 3)

an tentang perdjandjian damai dengan bangsa Djerman sendiri. Sedang Djerman yang terbagi adalah satu soal yang djuga menjadi antjangan bagi perdamaian dibelakang hari. Bangsa Djerman akan merasa terdjepit djika mereka tidak akan disatukan kembali, pembangunan dinegeri mereka tentu akan berdjalan dengan pintjangan.

Benih perang yang akan datang telah tampak, dan benih ini tertanam ditengah Djerman umumnya, dan Berlin khususnya. Karena tidak ada nja ketjotjokan antara keempat e gara besar itu.

Dan kegentingan itu tampak, kalau boleh kita hubungkan perkundungan Djenderal Wedemeyer ke Djerman, sesungguhnya ia mengatakn bahwa kepergiannya ini tidaklah ada hubungan langsung dengan kegentingan di Berlin.

Nasib Djerman kini terletak antara Warsawa dan London. Dan djuga terletak pada pemilihan presiden di Amerika yang akan datang. Kalau Dewey terpilih maka ini berarti bahwa politik Amerika akan lebih keras dalam membantu blok Eropah Barat dan tidak akan dapat diatas lagi pertentangan antara Rus dan Amerika.

Dewey adalah seorang yang pro kepada bantuan kepada negara2 Eropah Barat, dan kepada Yunani dan kepada Turki, bantuan mana oleh Rus dianggap sebagai antjangan kepada dirinya dan sekutu2-nja.

Pendirian sebagai ini tidak akan dapat mengatasi pertentangan antara blok Timur dan Barat.

Perdjandjian damai dengan Djerman akan semakin tenggelam dalam lautan pertentangan blok Barat dan Timur.

Washington, 28 Djuni.

Kalangan2 diplomatik di Washington berpendapat, bahwa hasil2 yang terachir dari pasukan2 pemerintah Yunani mungkin akan mengakibatkan bantuan yang diberikan oleh „pengikut2“ Sovjet Rusia kepada kaum gerilja Yunani akan mendjidi kurang.

Bilamana tentera Yunani akan meneruskan gerakannya terhadap pertahanan2 gerilja dipengunungan Yunani, orang menduga, bahwa Albania, Bulgaria dan Jugoslavia akan menghentikan pengiriman senjata setjara gelap. Kalangan2 resmi disini menerangkan selanjutnja bahwa komunisme tidak suka membantu mereka jg kalah.

Di Washington orang memperhatikan sekali berkurangnya semangat negara2 Eropah Timur. Pertama, Bulgaria telah bersedia lagi mengadakan perhubungan diplomatik dengan Athena. Ditambah pula, bahwa tuduhan2 Sofia terhadap pemerintah Yunani telah mulai tidak begitu pedas. Djuga di Jugoslavia orang tidak lagi begitu memperhatikan kaum perusuh Yunani. Tuduhan Albania, bahwa pasukan2 pemerintah Yunani melanggar batas Albania, pada akhir2 ini tidak terdengar lagi.

Selanjutnja dari pihak Jugoslavia dikabarkan, 17 gerilja jg melalui batas, telah ditawan di Albania.

Menurut kalangan2 resmi di Washington barulah ini jg pertama kali kaum gerilja ditawan disuatu negara Balkan. Dulu mereka biasanja melalui batas Yunani ke salah satu negara tetangganya untuk beristirahat, mempersendjatai diri dan kemudian kembali ke daerah2 pertempuran — (UP).

### Akan disapu sampai keurat-urainja

Athena, 28 Djuni.

Themistocles Sophoulis, P.M. Yunani menerangkan kepada rakjat Yunani supaja djangan terlampau bergembira benar tentang hasil gerakan

Sophoulis yang baru sadja kembali dari medan pertempuran menjatakan bahwa aksi tentera ini ditunjukkan terhadap pusat gerakan kaum gerilja.

Gerakan2 ini akan memakan tempo djuga dan harus dilakuk dengan berhasil, demikian P.M. itu, yang menjatakan pula bahwa tentera Yunani sampai sekarang telah dapat memperoleh kemenangan yang besar.

Gerakan ini akan diteruskan sampai seluruh pasukan2 gerilja itu disapu bersih semuanya.

## Tionghoa di perantauan

### Pergolakan ditengah air mungkin mendjalar

Berita2 dari Asia Tenggara menandakan bahwa satu dari kekua tiran2 Pemerintah Tiongkok yang telah lama disimpai dihatinja bisa djadi hampir tertjpta — bahwa perang sipil yang berketjamat di tanah-air bisa djadi mendjalar ke dalam kalangan orang2 Tionghoa perantauan yang berdjumlah lebih dari 10 djuta orang.

Berita2 dari keganasan yang mengenai warga Tiongkok kian bertambah2 atjap djuga dari beberapa daerah di Asia dimana ada berdjuta orang2 Tionghoa perantauan. Berita2 itu, diakui para pembesar, menunjukkan tandad2 jg pergolakan Kuomintang-Komunis akan mendjalar.

Kabar yang belakangan sekali pasal keganasan yang mengenai warga2 Tiongkok datang dari Malaya, dimana beberapa orang dari pemuka2 Kuomintang telah dibunuh. Dilain2 bagian di Asia kaum Komunis Tionghoa dan lain2, „liberal“ menambah kegiatan mereka.

Pemerintah Tiongkok sangat terharu karena kejadian2 yang baru2 ini karena 2 pasal:

Pertama, mereka kuatir perantau2 Tionghoa memblokkade kiriman2 uang dari luar-negeri, karena uang2 sumbangan kepada sanak-saudara mereka yang ada di Tiongkok adalah suatu sumber jg penting bagi „deviesin“. Baruj2 ini sebagian besar dari kiriman2 uang yang demikian sudah dike-lakkan ke Hong Kong, kemudian dari sana setjara gelap dimasukkan ke Tiongkok supaja bisa menghindarkan periksaan uang yang di lakukan dengan keras.

Kedua, Pemerintah Tiongkok takut yang gerakan2 Komunis jang

### P.G.S.P.I. DI T. TINGGI

Pada tanggal 27.6.1948 j.b.l. bertepatan hari Minggu, guru2 Parti keilir Indonesia Padang Bedagai telah mengadakan pertemuan untuk merayakan berdirinya „PERSATUAN GURU2 SEKOLAH PARTIKE LIR INDONESIA (P.G.S.P.I.) PADANG BEDAGAI“ bertempat di gedung perguruan Kebangsaan Tama Siswa Tebingtinggi.

Pertemuan tsb. dibuka djam 10.30 (W.S.) oleh sdr Nukman Hafani, setelah mengutipkan terima kasih kepada hadirin dan menerangkan serba sedikit maksudnja pertemuan itu. Kemudian dipersilakan Bapak Mhd. Rasjid Sjafi'i, se-laku ketua panitia, untuk memberikan pendjelasan tentang persatuan tsb.

Dengan ringkas beliau menerangkan, bahwa persatuan ini berdasar kan kesosialan, ump: dalam hal ke-malangan dan pendidikan, serta mengadakan tjeramah2 untuk memperdalam pengetahuan dalam hal pendidikan d.l.l.

Pemilihan pengurus adalah seperti berikut:  
Ketua: Mhd. Rasjid Sjafi'i; Wk. Ketua: Nukman Hafani; Setia Usaha I: Djanidin Jatim; Setia Usaha II: A. K. Fuady; Bendahari: A. Sjuib Sjah; Pembantu2: Usma Ris, Mahmun, H. Hamzah dan Sumadi.

Chicago, 29 Djuni.

Sembilan paberk2 „International Harvester Company“ (paberk2 membuat mesin2 panen) di Chicago terpaksa ditutup, karena 35.000 buruhnja, yang djadi anggota CIO, mogok.

# BURMA SUDAH KOMUNIS

Kesan2 Grady

San Francisco, 29 Djuni.

Harry Grady, duta Amerika Serikat jang pertama ke India, menerangkan pada hari Selasa, bahwa tampaknja Burma sekarang berada „dibelakang tabir besi“ dan hal jang demikian djuga dihadapi oleh negara2 Asia lainnya.

„Ada gelagat kesulitan2 jang mengthawatkan dihadapan kita di Timur Djauh“, kata Grady, „bahaja besar jang datang dari kepentingan subversif, dituntun dari luar Asia. Ada sadja agen2, jang mengambil kesempatan dari keadaan bangsa2 jang tidak beruntung, supaja mereka menurut paham komunisme“.

„Pengumuman2 belakangan ini dari Burma tampaknja menundukkan, bahwa negara itu sudah berada dibelakang tabir besi“. (Maksudnja mendjadi pengikut Sovjet Uni. — red.)

Grady, jang baru sadja menjelesaikan kewadajibannya di Asia, akan mendjadi duta AS di Yunani — (UP).

## KONPERENSI GURU2 AL DJAM. WASHLIJAH

Dengan terlebih dahulu mengadakan resepsi, jang mendapat perhatian jang memuaskan terutama dari pemimpin2 perguruan Agama dan Umum dikota Medan dan Para ahli2 pendidik dan pengadjar, maka konperensi guru2 Al Djamil Washlijah telah berlangsung dengan selamat pada tgl 24, 25 dan 26 Djuni 1948. Dalam konperensi ini telah diberikan beberapa tun-tunan dan petunjuk oleh ketua umum P.B. Al Dj. Washlijah t. H. Baharuddin 'Ali dan ketua madjlis Pendidikan dan Pengadjaran P.B. Al Dj. Washlijah t. OK H. A. Aziz, dan demikian djuga tjeramah2 telah diberikan bapak Madong Lubis jang bertali dengan PENDIDIKAN dan bapak Saleh 'Arif jang bertali dengan PENDIDIKAN DALAM KEPANDUAN. Dengan adanya petunjuk dan tjeramah2 tsb, maka diharapkan benar pada awal kur-sus Sjawal 1367 nanti, perguruan2 Al Dj. Washlijah akan lebih sempurna.

Untuk memperbaiki nasib guru2, perguruan2 dan alat2 sekolah, ter-lebih dahulu tuan-A.A. Kamil menberikan prae adps tentang Fonds Guru dan Alat Sekolah. Untuk mejudjkan maksud tersebut, konperensi memutuskan: „Ditjap2 Perguruan Al Dj. Washlijah hendaklah dibentuk badan perantuan Sekolah (B.P.S.) Al Djamil Washlijah“.

Untuk memperbaiki mutu Leerp-lan, leervakken serta roster Al Dj. Washlijah baik agama maupun umum, akan dibentuk Majelisraad jg bekerjasama dengan madjlis pendidikan dan pengadjaran untuk mejudjkannya, dan pada Sjawal 1367 BUKU PEDOMAN GURU Al Dj. Washlijah jang berisikan Leerp-lan, leervakken serta roster jang dimaksud diatas, dan peraturan2 guru dan perguruan serta penuntun tjara memberikan pelajaran telah dapat diterbitkan.

Demikianlah diantara putusan2 jang diambil dalam konperensi tersebut.

## Bantuan buat Petani-petani

IKLAN

## FI BIN

Hakkastr. No. 3 - Tel. No. 1667 Medan Deli



ADRES jang sudah terkenal menjediakan buku2 tulis untuk anak2 sekolah.

Djuga segala rupa kasboek. Kualitas bagus. Harga special.

## PERGURUAN KEBANGSAAN

# „TAMAN SISWA“

- |            |               |
|------------|---------------|
| ▲ MEDAN    | ▲ TEB. TINGGI |
| ▲ BINDJAI  | ▲ KISARAN     |
| ▲ L. PAKAM | ▲ P. SIANTAR  |
| ▲ GALANG   |               |

Mulai dari sekarang menerima: MURID BARU. Untuk: a. SEKOLAH RENDAH KI. I sampai KI. VI. b. SEK. MENENGAH KI. I sampai KI. III.

Keterangan lebih djelas bisa dapat dari Ketua tiap-tiap tjabang.

WAKIL MADJELIS LUHUR SUMATERA TIMUR DJALAN BULAN 19

Tahukah Tuan, buku jang sangat digemari oleh penduduk Indonesia? Jaitu buku:

„TATA BAHASA INDONESIA“ 1 buku (dijilid 1) f 10.— (terhitung ongkos kirim). Pesanan 10 buku keatas korting 40%. Rembours tidak dikembalikan.

Diterbitkan oleh: SATIVA N.V.

Bin. Nieuwpoortstraat 18 Djakarta Kota

Pentjetak: „Sjarikat Tapanoeli“ — Medan

## Korban lindu Djepang

30.721 rumah rusak

Tokio, 29 Djuni.

Markas Djenderal MacArthur melaporkan 3.155 orang kehilangan an njawa dalam prefektur Fukai, jaitu akibat api lindu. Buat kota Fukai sadja ditaksir 1.000 orang jang tewas. Bilangan tsb. adalah buat 39 kampung didalam prefektur itu. Markas itu selanjutnja mengabarkan ada 7.752 orang luka parah dan 30.721 buah rumah rusak. Dari djumlah ini 3.072 buah

### „PERANTAU2“ BER-SENDJATA

Masuk ke Iran dari Sovjet

Teheran, 30 Djuni.

Setjara resmi kementerian luar negeri Iran menjanggah Rusia karena Rusia mengusahakan „perantau2“ bersendjata menjeludup masuk kenegeri Iran melewati peringgiran Iran-Sovjet. — (UP).

### KOMUNIS USULKAN RAN-TJANGAN 2 TAHUN

Buat Djerman Timur

Berlin, 29 Djuni.

Pemimpin Komunis Djerman, Walter Ulbricht, telah mengusulkan rantjangan dua tahun buat Djerman Timur untuk menghada-pi keputusan enam negara Barat di London berkenaan dengan Djerman Barat, demikianlah pengumuman resmi Kantor Berita A.D.N. jg dituntun oleh Sovjet.

### PUTUSAN KONPERENSI MASJUMI LAMPONG

B Tinggi, 29 Djuni.

Konperensi Masjumi daerah Lampong jang ke-6 jang dimulai sedjak tgl 3 sampai 6-6 dalam putusannja antara lain2 berusaha djaga buat mendirikan gedong nasional, meminta kepada Komisaris Negara dan Masjumi Sumatera untuk memberikan pelajaran agama di sekolah2 rakjat 4 djam dalam seminggu. Disamping itu disekolah2 SMP dan SMA bahasa Arab didjika dikau vak. Djuga diputuskan men-dirikan sekolah puteri Islam.

### IMSAKIJAH RAMADHAN 1367 H.

Menurut Insakijah Ramadhan keuaran Muhammadiyah Tjabang P. Siantar jang dijhsab oleh Anwar Arif Nasution, ternjata 1 Ramadhan djatuh pada 7 Djuli jid. Insakijah itu selanjutnja menentukan waktu sembahjang, dan berbunga dan djuga menentukan per-bacaannya dibeberapa tempat di Sumatera Timur.

Oleh Pustaka Kesatuan Medan kita dikirim selebar, harganja f 0.50.